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“Me interesa mucho mejorar 
los accesos a Tomelloso”
Eugenio Ruiz Moreno afronta su nueva etapa al frente de la Concejalía de Obras e Infraestructuras 
con una filosofía que, según asegura, siempre le ha funcionado: “trabajo, trabajo y trabajo”

TSABEL LOZANO

Aunque algunos pronos
ticaron que su presencia en 
la Corporación Municipal 
de Tomelloso sería más 
bien breve, lo cierto es que 
Eugenio Ruiz Moreno lle
va ya nueve años con res
ponsabilidades de gobier
no en este Ayuntamiento. 
Llegó de la mano de Car
los Cotillas, que ha reno
vado su confianza en él en 
esta legislatura encargán
dole la coordinación del 
complicado departamento 
de obras e infraestructuras, 
una tarea que Ruiz compa- 
tibiliza con la Concejalía 
de Agricultura, de la que 
es máximo responsable 
desde su entrada en políti
ca municipal. Con la fres
cura y la sencillez que le 
caracterizan, el concejal 
popular asegura que está 
afrontando esta nueva res
ponsabilidad dejándose lle
var por una filosofía que 
nunca le ha fallado: traba
jo, trabajo y trabajo.

PREGUNTA.-¿Qué pro
yectos le gustaría acome
ter en esta legislatura?

RESPUESTA.- En reali
dad me gustaría poder ter
minar todas las obras en 
las que el departamento 
está trabajando pero, si 
debo priorizar, tengo muy 
claro que la máxima prio
ridad son las obras que van 
bajo tierra. Me estoy refi
riendo al alcantarillado y a 
la red de agua porque no 
podemos pensar en infra
estructuras que no dejan de 
ser un lujo, como, por 
ejemplo, puede ser la con
cha acústica para el Teatro 
Municipal, cuando todavía 
queden vecinos a los que 
se les inundan sus vivien
das cuando llueve de ma
nera abundante. Estas si

tuaciones se tienen que eli
minar. Una vez resuelto 
esto, me interesa arreglar 
los accesos a Tomelloso 
porque dicen mucho de una 
ciudad.

P.- ¿Puede damos deta
lles sobre este proyecto?

R.- Se trata de un proyec
to con un coste importante 
que no se puede acometer 
en una sola fase. Vamos a 
empezar por la zona que 
va desde la nueva rotonda 
del Hospital hasta Viníco
la de Tomelloso. Además, 
ya estamos trabajando en 
la construcción de una ro
tonda en el cruce del ce
menterio, donde la situa
ción es complicada por la 
confluencia de vías de muy 
diversa categoría: carrete
ras, vías de servicios, ca
minos...

P.- ¿En qué otros proyec
tos está trabajando  el 
Ayuntamiento?

R.- Vamos a construir un 
parking y a arreglar los ac
cesos al nuevo pabellón 
cubierto, que probablemen
te estará terminado para 
principios del próximo año. 
También queremos acon
dicionar el ferial cop la pa
vimentación del paseo cen

tral y crear nuevas zonas 
verdes, además de comen
zar a cerrar los parques ya 
existentes. Este es también 
un proyecto caro que de
bemos acometer en fases 
pero en el que estamos muy 
empeñados porque es una 
manera eficaz de terminar 
con el vandalismo. Vamos 
a comenzar por el Parque 
de La Paz. Instalar un as
censor en el Museo Anto
nio López Torres y restau
rar alguna cueva típica que 
pasase a ser propiedad mu
nicipal son otros de los pro
yectos que me gustaría po
der realizar, además, por 
supuesto, de seguir con el 
día a día; lo más inmediato 
ahora: el nuevo plan de as
falto que afectará a calles 
muy deterioradas por las 
obras como Angel Izquier
do, Dulcinea, Ismael de 
Tomelloso o Campo, entre 
otras.

P.- Además del arreglo de 
las cubiertas de algunas 
galerías de nichos ¿se van 
a realizar otras obras en el 
Cementerio Municipal?

R.- Seguimos con la cons
trucción de nichos y va
mos a hacer también un 
columbario porque cada

vez es mayor el número de 
incineraciones. Asimismo, 
a medio plazo, tres o cua
tro años, debemos plantear
nos la ampliación del ce
menterio con la compra de 
una parcela aneja.

P.- Las actuaciones de su 
Concejalía son siempre 
muy visibles, ¿cómo lleva 
las críticas y quejas de los 
ciudadanos?

R.- El vecino que viene 
enfadado casi siempre tie
ne la razón. En ocasiones 
hay algunos que pierden las 
formas pero yo soy una 
persona cercana que con
sidera que los ciudadanos 
tienen derecho a exigir por
que para eso pagan impues
tos.

P.- ¿Ha encontrado ya al
guna fórmula para condu
cir adecuadamente un de
partam ento como el de 
obras?

R.- El secreto, como en 
todos los ámbitos de la 
vida, está en el trabajo y 
también en realizar este tra
bajo lo más a gusto posi
ble. Para ello es importan
te tener una buena relación 
con los técnicos porque de 
este modo es como más 
rendimiento se saca de cada 
uno de ellos.

P.- En el área de agricul
tura, ¿cuáles son las actua
ciones más destacadas?

R.- En agricultura los 
ayuntamientos tenemos es
casas competencias, aún así 
en los nueve años en los 
que llevo presidiendo esta 
concejalía he puesto todo 
mi empeño en el arreglo de 
cam inos. De hecho, el 
Ayuntamiento de Tome- 

' lioso recauda cada año de 
IBI rústica unos 7 millones 
de las antiguas pesetas y 
nos venimos gastando tres 
veces más en el acondicio
namiento de caminos.

El Ayuntamiento 
realizará una 
nueva obra de 
mejora de la red 
de alcantarillado
EL PERIÓDICO

La Junta de Gobierno Lo
cal ha aprobado la contrata
ción de una nueva obra de 
mejora de la red de sanea
miento y alcantarillado. Con 
un presupuesto de licitación 
en tomo a los 95.000 euros 
afectará a tres zonas de 
Tomelloso: la avenida D. 
Antonio Huertas, entre las 
calles Lugo y Orense; el Pa
seo de Ramón Ugena y los 
finales del alcantarillado jun
to a la carretera de Villarro- 
bledo.

Según explicó el alcalde, 
Carlos Cotillas, estas obras 
se desarrollan en colabora
ción con la Junta de Castilla- 
La Mancha, dentro del Fon
do de Cooperación Local 
(FORCOL) extraordinario. 
El objetivo es mejorar el al
cantarillado y “estar -inci
dió Cotillas- en mejores con
diciones de sufrir lluvias 
fuertes y torrenciales como 
las del mes de mayo. El 
Ayuntamiento está realizan
do un importante esfuerzo en 
la mejora de la red que, ade
más, no va a afectar de for
ma directa al bolsillo de los 
ciudadanos. Esos cerca de
100.000 euros se suman a 
otros 200.000 que ya se es
tán ejecutando, lo que supo
ne que en los últimos seis 
meses, estaremos haciendo 
obras por un valor total cer
cano a los 50 millones de las 
antiguas pesetas para mejo
rar la red de saneamiento” .

Becas

En la misma reunión de la 
Junta de Gobierno Local se 
aprobaron también varias 
convocatorias de ayudas para 
estudios de bachillerato, ci
clos formativos (tanto de gra
do medio como superior), 
formación profesional, ga
rantía social, educación se
cundaria para personas adul
tas y estudios universitarios.
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